
    ASSEMBLEE GENERALE DE L’ESC TIR A L’ARC  DU 14 NOVEMBRE 2019

Remerciement aux adhérents présents.

Ouverture de la séance       :  18h47

Nombre de voix du club      : 73

Quorum                                  : 18

Présents ou pouvoir             : 35

Le quorum est atteint séance ouverte à 18h47

Tout d'abord nous tenons à remercier nos sponsors présents et excusés qui permettent à 
notre club de progresser.

COMPTE RENDU

La saison 2018/2019 a connu une très légère baisse du nombre d'adhérents: 77. (80 l'année 
précédente).  dont 47 Fertésiens répartis comme suit 7 poussins, 4 benjamins, 5 minimes, 2
cadet, 8 sénior 1, 10 sénior 2 et 11 sénior3 .

- «Festiv.asso» a bien fonctionné comme à l'habitude. Ce fut une belle journée de contacts 
avec ceux qui découvrent le tir à l'arc, s'essaient à ce sport et adhèrent à notre club. Une 
partie des 77 adhérents de cette année ont découvert le tir à l’arc à cet occasion.

- Les dons de cette année s’élèvent à 2620€. Nous remercions l’ensemble des sponsors et les 
bénévoles qui s’en occupent.

 - Nous avons participé au Téléthon par le biais de notre compétition salle. Pour chaque participant à 
la compétition, nous avons reversé 1€ au téléthon, pour un total de 170€ versés (lien article 
République du centre).

-Merci à JP pour son travail lors des initiations aux scolaires de La Ferté en fin d’année (225 
initiés dans les écoles cette année) et aux diverses fêtes (Fête champêtre 58 initiés, Estivales 
du cosson 134 initiés). Merci également à Sandra et Aurore et José qui l’ont aidé dans 
certains déplacements.

-Merci à Ludovic J et sa compagne Sophie pour la gestion du site internet  (http://esc-
archersfertesiens.wifeo.com/) et à Sandra et Laurent pour l’actualisation de la page 
Facebook.

-Notre club s'est vu décerné le «Label Bronze» de la part de la FFTA l’an passé pour 2 ans. 
Nous continuons à nous investir pour conserver ce niveau de qualité. Merci à Ludovic 
Crochard de nous avoir fait le point régulièrement.

-Merci à tous les bénévoles pour l'aide apportée lors de nos concours 3D et salle.

- Merci aux clubs de Lamotte Beuvron pour le prêt des chevalets et de Saint Jean de Braye 
pour le prêt du Chronotir.

Pour la compétition salle, nous avons reçu 32 archers sur le spécial jeunes et 94 sur la 
compétition officielle.
Pour les compétitions 3D, nous avons accueillis 19 archers pour le départ découverte et 168 
sur les 2 départs officiels.

http://esc-archersfertesiens.wifeo.com/
http://esc-archersfertesiens.wifeo.com/


- Merci au Service des sports pour l’aide apportée dans le cadre de notre compétition salle : 
modifications effectuées dans la salle

et merci aux Services Techniques pour le prêt et la livraison du matériel au gymnase.

- Merci au Service des sports pour le prêt du minibus associatif en juillet.

-Pour finir je remercie la municipalité de La Ferté (Constance de Pélichy et Jean Noël Moine) 
de nous avoir permis d'organiser la compétition de tir 3D comptant pour le championnat de 
France, ainsi que Mr. BOUVERET pour le prêt du terrain. Merci encore à eux.

VOTE DU COMPTE RENDU : accepté à l’unanimité

COMPTE RENDU SPORTIF

Arbitrage

Ludovic CROCHARD a arbitré 6 compétitions cette année et 1 Championnat de France.
José PEREIRA entre en formation d’arbitre et sera donc arbitre stagiaire pour l’année à venir.

Concours

 Le club totalise 164 participations contre 174 participations l’an passé mais 82 podiums 
contre 72 l’an passé, toutes disciplines confondues

 25 archers différents ont participé à au moins une compétition officielle cette année + 
plusieurs enfants à une compétition découverte ou spéciale jeune.

Nombre de participations officielles par discipline :

3D Salle Tir à l’arc extérieur Nature Campagne

78 39 26 17 4

Cette année, le Comité départemental de tir à l’arc du Loiret a mis en place le Tournoi des 
poussins. Nos 9 poussins n’ont pas démérité et termine 4ème par équipe de club dont 2 dans
les 10 premiers dans le classement individuel sur plus de 40 enfants (Noah et Lucas). 

Franck a participé aux Championnats de France nature qui se déroulait à Beaugency.

VOTE DU COMPTE RENDU SPORTIF : accepté à l’unanimité

 BILAN FINANCIER

-Toujours un très bon bilan financier. 

- La subvention régionale obtenue par le biais du CD45 nous a permis d’acheter un filet de 
protection, des cibles Eleven et une cible 3D.

-Le remboursement 5 euros sur 4 engagements pour les compétiteurs a bien fonctionné et 
sera reconduit. Rappel: Le club rembourse intégralement pour les jeunes en spécial jeunes et
découverte.



- Nous avons accueilli le Comité d’entreprise de la DIRECCTE pour effectuer une initiation 
d’environ 20 personnes pour un bénéfice de 300€. N’hésitez pas à en parler à votre CE et 
autour de vous, nous pouvons organiser des demi journées d’initiations.

-Nous avons mis en place des locations d’arc cette année. Tous ont été loués et nous en 
avons même recommandé pour faire face au succès de la démarche. 

Nous renouvelons donc l’opération pour l’année qui démarre. 9 arcs sur 10 sont à ce jour 
déjà loués, il ne reste qu’un arc de gaucher, qui est réservé. Un onzième arc devrait être 
prochainement commandé.

La bonne santé financière du club est une priorité nécessaire au bon fonctionnement

 de celui-ci et à sa prospérité.  

Sans finance pas de projets.

 Je donne la parole à notre trésorier Patrick et aux commissaires aux comptes de l’année : 
Isabelle, Georges et Jean-phillipe

-Bilan financier 2019 (en pièce jointe)

-Bilan financier prévisionnel 2020 (en pièce jointe)

VOTE DU BILAN FINANCIER : accepté à l’unanimité
Élection des commissaires aux comptes 2020/2021 : Jean Claude DARRIGRAND, Stéphan 
GALATEAU, Jean Philippe GOHIER

PERSPECTIVES 2019/2020

-L’effectif devrait atteindre encore 74 adhérents.

-Beaucoup de débutants ont investi dans du matériel.

- Les commissions mises en place précédemment ont moyennement fonctionné. Nous avons 
donc décidé de mettre en place une nouvelle organisation comme suit :

Il est désigné un responsable et au moins un suppléant par évènement majeur pour l’année : 
- Compétition Salle du 30 novembre / 1er décembre : Franck et José 

- Compétition 3D du 14 /15juin 2020 : Ludovic C / suppléant à définir

- Évènementiel / Vie du club : Aurore, Stéphanie et Ludovic J

- Sponsors : Ludovic J et Vincent - Site internet : Ludovic J

- Greffe : Sandra, Aurore, Marie, et les référents compétitions salle

- Buvette : Patrick B, Stéphanie, Georges

- Réglage de matériel : Laurent

Laurent a déjà commencé les explications avec les archers qui ont loués un arc et propose 
une session de réglage de matériel le samedi 7 décembre. Un mail vous a été adressé 
récemment pour vous y inscrire, n’hésitez pas.



-Passage de distinction avant chaque vacances scolaires et auront lieu sur les séances du 
samedi, lundi et jeudi. Du 14 au 17 décembre 2019, du 8 au 13 février 2020, du 4 au 9 avril 
2019 et une séance au terrain extérieur en fin d’année. Les sessions de février et avril 
devraient pouvoir accueillir des passages des distinctions jusqu’à 30m.

- Le tournoi des poussins aura lieu les semaines 47/48, 4/5, 12 /13 et 21/22, à noter dans vos
agendas !

Sandra a affiché au local le calendrier avec toutes les dates à retenir.

- Nous avons anticipé le début d’année pour commander les kits débutants qui sont en cours 
de distribution. Nous ferons le point ultérieurement pour savoir si l’achat anticipé est justifié 
ou s’il est préférable de les commander plus tard dans l’année.

-Participation au Téléthon 2019. 1 euro par participant au concours salle de décembre.

-L'autorisation d'utiliser l'ex-terrain de l'astronomie pour l’entraînement au tir 3D : cf rdv de 
Vincent le 12/11/19

- Merci aux bénévoles pour le déménagement des bêtes 3D et des cibles.

-Préparation du concours salle des 30 novembre et 1er décembre est bien avancée. Merci 
aux bricoleurs pour le montage des chevalets et merci à Roger pour la réparation des 
anciens.

-Organisation du concours 3D comptant pour le championnat de France des 13 et 14 juin 
2020

Cela va nécessiter un gros travail et l'investissement de tout le monde comme l'année 
dernière.

- Sandra propose la venue d’un photographe en fin d’année pour proposer aux archers des 
photos individuelles ou de groupe et/ou un calendrier imagé.

- Nous proposons la mise en place d’un commission Jeunes afin qu’ils exposent leurs idées, 
envies etc. Maxim est nommé référent afin d’expliquer le concept aux autres enfants.

 QUESTIONS DIVERSES:

Pas de questions.

ELECTIONS DU COMITE DIRECTEUR

Le Comité Directeur est reconduit et se réunira pour élire le nouveau bureau suite à la
demande de démission de Sandra MAS de son poste de secrétaire.

Suivie  d’une  collation amicale.

Le président Vincent RECHER   La secrétaire Sandra MAS


